
       

Compte-rendu de la réunion CE ELEMENTAIRE du 06 Novembre 2018 

Personnes présentes :  

● Mme BLANCHARD, Directrice     Annette ROUAUD RPE 

● Mme GERBAULT (CM2)      Myriam LIBERGE RPE 

● M. JUBAULT (CE2-CM1)      Emilie MOUTERDE RPE 

● Mme COLLIN      Caroline CORNET RPE 

● Mme DRAZIC (CM1)     Sandrine GEFFROY RPE 

● M. JOSSEAUME (CP)     Anne-Laure TANGUY RPE 

● Mme LABARTHE (CP)     Anne ROBIN RPE 

● Mme HOLLEBECQUE (CE2-CM1-CM2)   Frédérique CELESTE RPE 

● Mme GUILLET (CE2)     Sophie JUIN RPE 

● Mme ROBERT (CE1)     Isabelle FRANCHINI RPE 

● Mme RAGEUL (CE1)      

● Mme STRAUB (CE1)      

● Mme CHOQUER (CP) 

● Mme METAY (CM1) 

● Mme COUTANT (CE2) 

● M. LE BOURDONNEC       

● M. COUDRAY (Mairie) 

Mme Blanchard communique les informations concernant le vote des élections des RPE : 
15 candidats + 2 suppléants ont été élus. 
296 votants sur 594 électeurs 
Taux de participation de 51,57% (chiffre en constante progression depuis plusieurs années). 
 
Mme Blanchard précise que Mme Le Sommier, Inspectrice d’académie a souhaité 
l’établissement d’un règlement du Conseil d’Ecole. Il est présenté et adopté à l’unanimité. 
 
CR du Conseil d’école du 19 juin 2018 adopté à l’unanimité. 

Adoption du règlement intérieur de l’école : le règlement a été modifié sur quelques points 

notamment l’interdiction du téléphone portable dans l’enceinte de l’école et sur les tenues 

vestimentaires correctes. Règlement adopté à l’unanimité. 

Bilan de rentrée : 
358 élèves. Un nouvel élève est attendu courant de semaine. Effectif en baisse ; 
20 à 27 élèves par classe.  
Dossiers MDPH : 3 AVS (assistant de vie scolaire) pour 6 élèves concernés. 
 
Organisation des apprentissages : 
Rappel du projet d’école mis en œuvre sur la période 2016-2020 

✓ 2 axes : 
o Développement de la maîtrise de la langue (dire / lire / écrire) 
o Rendre l’élève acteur de son parcours pour réussir. 

 
 



       

 

✓ 3 volets : 
o Parcours éducation artistique, sportif et culturel 
o Parcours citoyen (EMC) 
o Volet numérique : apprendre avec et par le numérique 

 

✓ Evaluations :  
o Le Ministre a souhaité des évaluations en Maths et Français pour les 

classes de CP et CE1. 
o Un 2ème temps d’évaluation est prévu en Février / mars 2019 pour les 

classes de CP. 
Le Ministère doit faire redescendre un bilan vers les établissements. 
Les parents concernés par ces évaluations sont et/ou seront mis au courant. 

 
  APC (activités pédagogiques complémentaires) 
  Il a été demandé de faire un projet annuel. Le choix s’est porté sur la Maîtrise de la Langue. 
  Ce projet est mis en œuvre sous diverses formes en fonction des niveaux : 

✓ CP : découvrir la bibliothèque et travailler le principe alphabétique de la langue. 

✓ CE1 : automatiser les procédures d’identification des mots 

✓ CE2 / CM1 : travailler la lecture à haute voix (fluence), développer les 
compétences langagières, lire et comprendre un texte documentaire, travailler la 
compréhension de l’écrit 

✓ CM2 : travailler la lecture à haute voix. 
 

Evaluations des progrès des élèves se font principalement via des évaluations périodiques. 
 
Projets d’aménagements de la cour des GPV 

✓ Investissement demandé à la Commune pour aménager une table de ping-pong, 
des panneaux de basket, un tracé au sol, … car la cour n’est pas suffisamment 
aménagée à ce jour. 

✓ Un rack vélos à étendre car de nombreux enfants viennent en vélo ou trottinette. 

✓ L’agrandissement de la zone du préau est actuellement à l’étude. 
 

Sécurité / PPMS 
 

✓ Travaux aux GPV : les tableaux numériques ont été installés dans les 2 classes 
concernées. Mme Blanchard interroge la Commune pour connaître l’avancement 
des travaux à venir. M. Coudray n’a malheureusement pas de nouveaux éléments 
à fournir si ce n’est de préciser qu’il y a un problème avec les assurances, ce qui 
bloque l’intervention des experts. Il est demandé à la Commune d’activer les 
échanges. 

 

✓ Sécurité : Une alerte incendie a été menée le 18 septembre dernier. La centrale 
d’alarme est défectueuse sur le site des PV. Mme Blanchard demande à ce que la 
Mairie intervienne rapidement. 

 

✓ PPMS :  
o Sur les GPV : une alerte attentat s’est déroulée le 18 octobre avec 

simulation de fuite. 



       

o Sur les PV : une alerte attentat s’est déroulée le 19 octobre avec 
confinement des élèves. 

o Mme Blanchard demande à la commune : 
▪ La pose de rideaux au niveau de la salle des arts aux GPV 
▪ La mise en place d’un visiophone aux PV 
▪ La pose de stores pour la salle polyvalente des GPV 
▪ Le changement de films occultants à RdC des GPV sur certaines 

classes. 
 

RETOUR SUR QUESTIONS DES PARENTS : 

✓ Enseignement des langues :  
Les langues vivantes sont enseignées par période d’1h30/semaine soit 54 heures/an. 
Sur décision académique, la langue Allemande a été mise en place à la rentrée 2018 à 

raison de 45mn/sem pour les CM1 et CM2. L’anglais est donc enseigné à raison de 
45mn également. L'anglais reste utilisé tout au long de diverses activités rituelles. 

 

✓ Enseignement sur la sexualité : bien inscrit dans les textes mais non traité en 
primaire, uniquement à partir du collège. 
Sujet non traité en CM2. Ce qui est travaillé, c’est d’avantage le respect des autres. 
Promouvoir l’égalité Homme / Femme. 

 

✓ Projets récents : 
Participation au Festival des sciences 
Visite de l’exposition Fotofolie 
Participation à la commémoration du 11 novembre. 

 

✓ Financement des projets : 
Sur demande de l’Académie, plus aucune participation financière n’est demandée aux 

familles pour des sorties sur le temps scolaire. Des participations restent 
demandées sur les sorties sont réalisées hors temps scolaire. 

Le budget de l’école pour les sorties est : 

➢ 7000 € pour les sorties pédagogiques 

➢ 2560 € pour le PEDT 

➢ 2700 pour les transports 

➢ 8200 € pour la piscine 

➢ 3179 € pour le transport piscine 
Il est rappelé que l’APE a remis en septembre un règlement de 5800 € à l’école. 
Une souscription volontaire a été souhaitée ; elle a rapporté 2232 €. 
 

✓ Règles des Jeux dans la cour : 
Suppression du foot en récréation depuis 3 semaines. Les enseignants attendent de voir 

comment s’organisent les enfants pour jouer à d’autres activités. 
A priori, certains jeux de balles seront mis en place d’ici quelques temps. 
 
Tennis de table : les enfants sont autorisés à amener leurs raquettes pour jouer en 

récréation. 
Prochain CE Elémentaire : date non transmise en fin de CE. 


